



## 新春交流会・交通安全集会を開催しました

1月11日（土）に、中郡地区の新春交流会及び交通安全集会が行われました。自治会長、公民館長、関係団体の皆さんにご出席いただき、顔合わせと新年の始まりを祝いました。

茂木町長、町議会議員よりご祝辞をいただき、川西駐在所の佐藤部長より交通安全講話をお話いただきました。その後、交通安全母の会より交通安全メッセージが披露され、安協中郡支部より交通事故の撲滅に向けて集会宣言がなされました。

令和7年も交通安全に十分に気を付けて、無事故を目指していきましょう。

会の最後には、堀金大黒舞愛好会の皆さんによる新春の祝舞をご披露いただき、年の始まりを華やかに舞っていただきました。

ご出席いただいた皆様ありがとうございました。今年もよろしく願いいたします。



## 除雪ボランティアを実施!!

2月2日（日）に地域一斉除雪ボランティアを行いました。この日は朝から天候も良く、寒い中でも動きやすい一日となりました。

昨年に引き続き、例年よりも積雪が少ない状況ではありましたが、屋根から落ちて日陰にたまっている雪や、ポンベ周りの雪などを片付けていただきました。

ボランティアを行うにあたり、自治会長さんをはじめ、民生委員の皆さん、各自治会の皆さんにはたくさんのご協力をいただきました。大変ありがとうございました。



## ～2月の資源ごみ回収～

2月23日（日）

午前8時30分～午前9時30分

- ◆ビン類、空き缶、金属類  
（スプレー缶、カートリッジ式ガスボンベ、やかん、鍋等）
- 透明で中身が確認できる袋に入れ、袋のまま出してください。  
段ボール等はお持ち帰りください。
- ビンや缶は中身を完全に出して洗い、  
ビンはキャップを取り外してください。

※ 前日持ち込み禁止！

※ 古紙回収は3月2日（日）です。

# そば打ち教室 開催しました

2月7日（金）に「そば打ち教室」が行われ、9名の方にご参加いただきました。川西純そばの会より齋藤 幸雄氏（北向）と、佐藤信二郎氏（上小松）を講師に迎え、そばの打ち方から茹で方、扱い方等丁寧に教わりました。

講師の齋藤さんが生産しているそば粉を使い、コシのある二・八そばを打ちました。最初に、講師の実演を見てから、各々そば打ちを行いました。こねて、延ばして、切って、簡単そうに見えますが、かなり体力がいる作業だと思いました。講師の方に手伝ってもらいながら、切る作業までたどり着きました。切る時は、太くなったり短くなったりしましたが、最後に自分で打ったそばを試食し、皆さんおいしくいただいたようです。



## 参加者募集!!

地域介護予防事業

# 冬期脳活性化交流大会

まだまだ寒い日が続きますが、世代間の交流をしながら、一緒に脳を活性化しましょう！！

日 時：令和7年3月2日（日） 午前9時 受付 午前9時15分スタート！

場 所：中郡地区交流センター

内 容：マージャン・将棋

参加費：無料

参加ご希望の方は、交流センターまでご連絡ください。

TEL 42-2643 FAX 42-2663

E-mail chu-cen@ms5.omn.ne.jp

## ～いきいき百歳体操～

### ★2月・3月の予定★

2月19日（水） ←講師来館日

2月26日（水）

3月 5日（水）

3月12日（水） ←講師来館日

3月19日（水）

3月26日（水）

## 地域介護予防事業

### 第3回 【映画鑑賞会】

日 時：2月21日（金）午前10時～12時

場 所：中郡地区交流センター 大会議室

参加費：100円（お茶菓子代）

内 容：何を観るかはお楽しみに☆

【お申込みは不要です。お気軽にお越しください。】

### ★★ これからの予定 ★★

2月23日（日） 資源ごみ回収／中郡地区交流センター

3月 2日（日） 古紙回収／中郡地区交流センター

3月 2日（日） 冬期脳活性化交流大会

